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Protokoll  
 

 

über die 
 

Jahreshauptversammlung 2024 
 

am Donnerstag, 14.03.2024 

in der Aula der Ilse-Lichtenstein-Rother-Schule, Riede 

 
 
 
 
1. Teilnehmer/innen: 
 
 Leitende:  Anja Lange, 1. Vorsitzende 
 Schriftführerin: Melanie Vogt 
 Teilnehmer/innen: Ralf Böse, 2. Vorsitzender 
    Jan Rektorik, 3. Vorsitzender 
    Axel Heller, Kassenwart  
    Dagmar Behn, Jugendwartin 
    Danny Ohliger; Presse- und Öffentlichkeitsarbeit 
    Heike Kahle, Geschäftsstelle 
 
1.1. Weitere Teilnehmer: Siehe Anlage „Teilnehmer*innen der Jahreshauptversammlung“ 
 
2. Tagesordnung:  siehe Anlage „Tagesordnung“ 
 
3. Durchführungshinweise: 
 
 Beginn:  20:05 Uhr 
 Ende:   21.52 Uhr 
 Unterbrechungen: keine 
 
4. Ablauf:   siehe ab Seite 2- gemäß Tagesordnung 
 
5. Verteiler: siehe unter Nr. 1 Teilnehmer*innen 
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TOP 1: Begrüßung durch die 1. Vorsitzende 
 
Die 1. Vorsitzende Anja Lange eröffnet um 20:05 Uhr die ordentliche Jahreshauptversammlung 
des MTV Riede und begrüßt alle Anwesenden.  
 
Besonders erwähnt werden:  

- Ehrenmitglieder Rosemarie Conrad und Ewald Winkelmann, welche beide entschuldigt 
sind, 

- Mitglieder des Ehrenrates Rosemarie Conrad, Andreas Böse-Bartels und Hermann Boll-
mann, welcher auch entschuldigt war sowie 

- Joachim Behr als Vertreter der Presse und  
- Bürgermeister Axel Heller (der gleichzeitig auch der Kassenwart ist).  

 
Im Anschluss gedenkt die Versammlung der verstorbenen Mitglieder (2023: Stefan Weidler, Gerrit 
Freese, Horst Lange sowie Resi Wolle). 
 
TOP 2: Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der stimmberechtigten 
Anwesenden (die Versammlung ist ohne Rücksicht auf die Anzahl der Mitglieder 
beschlussfähig lt. § 14 a Abs. 2 der Satzung) 
 
Die 1. Vorsitzende stellt fest, dass die Einberufung der JHV ordnungsgemäß und fristgerecht war. 
Es sind 69 Teilnehmer anwesend. Von den 69 Teilnehmer*innen sind 68 Teilnehmer*innen stimm-
berechtigt.  
 
 
TOP 3: Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung von 2023 
 
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 16.03.2023 wird von der Versammlung einstim-
mig genehmigt. 
 
TOP 4 a) Bericht der 1. Vorsitzenden  
 
Einleitung 
 
Die 1. Vorsitzende berichtet von einigen Highlights aus 2023: 
 
 
Karneval 2023 
Es war letztes Jahr eine tolle Karnevalsveranstaltung mit sehr guten Besucherzahlen. Bewährt hat 
sich die Umstellung auf die Veranstaltungstermine Freitag + Samstag anstatt Samstag + Sonntag. 
Dieses Ergebnis konnte in diesem Jahr sogar noch getoppt werden. Ein toller Erfolg der Karne-
vals-Organisatoren und der vielen Gruppen, die viel Herzblut in die Planung und Durchführung 
gesteckt haben. 
 
Radsport 
Am Karfreitag 2023 haben einige Gruppenteilnehmer am Karbrevet der Radsportsparte (Radtou-
renfahren) teilgenommen. 
 
Sportwochenende im Juni 2023 
Besonderes Highlight des Jahres 2023 war im Juni das Sportwochenende für die ganze Familie 
mit vielen Aktivitäten bei bestem Wetter, unter Mitwirkung aller Vereinssparten und einem Mid-
sommerfest bei lauen Temperaturen und kühlen Getränken. Hier wurde auch im Rahmen des 
Sportwochenendes der neue Beachplatz für die Handballer und Volleyballer eingeweiht. 
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Sommerferienkiste 
Die letztjährige Sommerferienkiste fand – u. a. mit einem Ninja-Parcours in der Sporthalle Riede 
statt. Hier wurde einigen so einiges an Geschicklichkeit + Schnelligkeit gefordert. Es war schon 
sehr anspruchsvoll. 
 
Ehrenamt überrascht 
Dies ist eine ins Leben gerufene Aktion des KSB. Hier haben wir Michaela Lustermann beim Kin-
derturnen überrascht und sie für ihr nicht mehr wegzudenkendes ehrenamtliches Engagement 
beim Turnen, beim Karneval, beim Sportabzeichen etc. geehrt. Sie hilft, wo immer etwas zu tun ist. 
Ein Glücksgriff für den MTV. 

 
Fußball-Schiri-Werbeaktion  
Dieser Lehrgang fand letztes Jahr in Riede statt und war sehr erfolgreich besucht.  
 
FSJler 
Unser FSJler Bastian Rippe ist seit dem 01.09.2023 im Namen des MTV Riede unterwegs. Er zeigt 
sich sehr engagiert und unterstützt u. a. beim Fußball, beim Handball und leitet AGs in der Grund-
schule. Bastian wird sich jetzt noch einmal um die Internetauftritte der Sparten kümmern und diese 
aktualisieren. Alle Sparten sollen diese Gelegenheit nun nutzen zur Unterstützung. Jan Rektorik 
und Helmut Schumacher an dieser Stelle vielen Dank für die Betreuung unseres FSJlers. 
 
Sportabzeichenabnahme 
Für 2023 waren Ina Weigel und ihr Team mit Michaela Lustermann und Helga Zabywalski wieder 
aktiv. Termine für 2024 gibt es auch schon. Diese kann man auf der Internetseite des MTV Riede 
sehen. 
 
Erntefest in Riede  
Hier präsentierte sich erfolgreich der MTV Riede mit einigen Tanzgruppen unter Leitung von Marti-
na Jeck.  
 
Freimarktumzug der Karnevalisten in Bremen  
Hier nahmen sehr viele Gruppen aus der Sparte Karneval am Freimarktsumzug teil. Es wurde eine 
Fußlaufgruppe gemeldet, die letztes Jahr mit sehr vielen Aktiven einen guten Eindruck hinterlassen 
hat. 
 
Volleyballturnier 
Im November fand ein Turnier in der Heinz-Schreiber-Halle in Riede statt. 
 
Besondere Ehrung 
Irmgard Kattau war am 20.11.2023 seit 50 Jahren Übungsleiterin der Gymnastikgruppe. Auch sie 
wurde mit einem Präsent im Rahmen ihrer Übungsstunde überrascht.  
 
Handball-Werbeaktion  
Diese Werbeaktion fand letztes Jahr in der in der Grundschule Riede statt. 
 
Erste-Hilfe-Kurs  
Letzten November fand im Vereinsheim ein Erste-Hilfe-Kurs statt. Dieser hätte noch mehr Teil-
nehmer*innen verdient. Vielleicht sind es bei der nächsten Durchführung, die weiter in Kooperation 
mit der Freiwilligen Feuerwehr Riede durchgeführt wird, mehr Teilnehmer*innen. 
 
Winterhallenturnier der JSG-Löwen  
Dieses Fußballjugendturnier fand in Thedinghausen statt und war sehr gut organisiert und erfolg-
reich. 
 
Weiter fanden natürlich div. Trainingslager, Turniere, Punktspiele, Kreispokalspiele etc. in den ver-
einzelten Sparten statt. 
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Mitgliederzahl weiter im Aufwind und sehr positiv 
Anja Lange berichtet, dass die Leute wieder Lust auf Sport haben und insbesondere in den Kin-
dergruppen boomt es immer noch. Viele junge Familien nutzen die Angebote insbesondere im 
Kinderturnen. Der MTV Riede hatte per Ende Dezember 2022= 1.060 Mitglieder. 
Zum Jahresende 2023 waren es 1.085 und am Tag der JHV sogar schon 1.106. 

 
Sie startet einen Aufruf, zwischen den vielen Neubürgern auch einige Übungsleiter*innen zu finden 
– gerne auch für neue Angebote. Wer hier mal etwas hört oder jemanden kennt, der beim MTV 
aktiv werden könnte – sehr gerne beim MTV Riede melden. 
 
Übungsleiterausbildung + -fortbildung 
Der Wunsch geht an alle Sparten, noch mehr in die Ausbildung zu investieren und Angebote für 
Übungsleiterausbildungen zu nutzen. Für jüngere angehende Übungsleiter gibt es auch Assisten-
tenausbildungen, die schon mal eine Basis für die weiteren Aktivitäten bilden und auch die Persön-
lichkeitsbildung fördern. Letztendlich wird die Qualität auch ein Stück weit verbessert.  
Anfragen können gerne an den Vorstand gerichtet werden. 
 
Aktivitäten 2023/2024 
Die 1. Vorsitzende teilt mit, dass richtig große Baumaßnahmen, die es im letzten Jahr gegeben 
hat, dieses Jahr nicht gibt und auch keine angedacht sind. Das Beachfeld aus dem Segelhorst 
benötigt jetzt im Frühjahr noch einen Feinschliff und es wird noch eine Fuhre Sand bestellt. 
Das Umkleidehaus am Segelhorst hat im Innenbereich einen neuen Anstrich, neue Türen etc. er-
halten und sieht wieder frisch aus. 
 
Die einzige Baumaßnahme, die für 2024 geplant ist, ist der Anbau eines Lagerraums für die Kar-
nevalutensilien an die Sporthalle. Dies wurde möglich gemacht, dank der Unterstützung der Ge-
meinde, der Samtgemeinde und eine Finanzierungsbeteiligung der Karnevalsparte. Die Sporthalle 
sowie das gesamte Sportgelände Segelhorst bieten nahezu ideale Bedingungen. 
 

Weitere Hinweise hat Anja Lange noch zu  Kooperationen:  

- JSG Löwen mit Emtinghausen und Thedinghausen im Bereich Jugendfußball 

- TSV Emtinghausen im Bereich Tennis u. Fitnesskurse 

- Sportcenter Dassbeck  

- SGL im TUS Sudweyhe 

(Infos auf der Homepage) 

 
Danke  
 
Ein herzliches „Danke“ spricht die 1. Vorsitzende Anja Lange für den persönlichen Einsatz im ver-
gangenen Sportjahr - allen Übungsleitern, Betreuern, den Sparten- und Jugendleitungen, den Mit-
gliedern des Orgateams Karneval aus. 
 
Ebenso geht der Dank an die Sponsoren und Spender, das Redaktionsteam der Homepage, an 
Heike Kahle für ihre engagierte Geschäftsstellentätigkeit, dem Vereinsheim-Team, den Raumpfle-
gerinnen, Platzwarten, den Altpapiersammlern und allen, nicht speziell erwähnt wurden, aber 
trotzdem aktiv für den MTV unterwegs waren. Sie bedankt sich weiter bei ihren Vorstandskollegen 
ganz herzlich für die konstruktive Zusammenarbeit.  
 
Anja Lange wünscht allen ein sportliches Jahr mit viel Fitness, Spaß und Geselligkeit. 
 
Es gibt keine Fragen zum Bericht. 
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TOP 4b: Bericht des Kassenwartes 
 
Kassenwart Axel Heller erläutert den Kassenbericht (vollständiger Kassenbericht lt. Anlage) und 
geht auf die einzelnen Positionen ausführlich ein.  
Die Gesamteinnahmen betragen in 2023 EUR 171.622,87 € 
(Vorjahr EUR 208.961,21 €).  
Die Gesamtausgaben betragen in 2023 EUR 153.641,87 € 
(Vorjahr EUR 182.245,72 €). 
Die Bilanz für 2023 schließt mit einem positiven Ergebnis von 17.981,00 € (Vorjahr: 26.715,49 €). 
 
Sein Fazit ist, dass der MTV Riede insgesamt gut dasteht, aber trotzdem aufpassen muss, was 
die weiteren Energiekosten, Personalkosten etc. betrifft. Durch den Gewinn der neuen Mitglieder 
steigt auch der Betrag der Mitgliederbeiträge. Es gab hohe Spenden – kein Sponsoring.  
 
Es gibt keine Fragen zum Bericht. 
 
TOP 4c: Bericht der Kassenprüfer, Beschlussfassung über die Entlastung des Kas-
senführers und des Vorstandes 
 
Der 2. Kassenprüfer Tim Eichhorn teilt mit (der 1. Kassenprüfer war verhindert), dass er und der 1. 
Kassenprüfer Torben Maaß am 07.03.2023 eine umfassende stichprobenweise Kassenprüfung 
vorgenommen haben und eine ordnungsgemäße Kassenführung bescheinigen können. Es wurden 
keine Unregelmäßigkeiten festgestellt. Alle Einnahmen und Ausgaben konnten durch Quittungen 
belegt werden. 
 
Fazit der Kassenprüfung:  
Die Kasse stimmt. Er dankt Axel Heller für seine geleistete Arbeit, und beantragt die Entlastung 
des Kassenführers und des Vorstandes.  
 
Die Entlastung wird einstimmig von der Versammlung erteilt.  
 
TOP 4d: Berichte der Spartenleiter/innen  
 
Sparte Fußball 
Hier berichtete Jörg Rosema als Spartenleiter von den Highlights aus 2023. Im Mai fand das End-
spiel Krombacher Kreispokal statt. Auf dem Segelhorst mit 600 begeisterten Zuschauern war dies 
tolles Event, tolle Stimmung und eine hervorragende Präsentation des Vereins und der Sportanla-
ge. Weiter fand u a. im September 2023 das Endspiel Finanzamt Turnier ebenfalls auf dem Segel-
horst statt. Im Sommer 2023 hat eine Schiedsrichter-Fortbildung im Vereinsheim auf dem Segel-
horst stattgefunden. Die Teilnehmer waren im Alter von 13-40 Jahren. Hier haben 31 Teilnehmer 
die Prüfung abgelegt und 27 von ihnen bestanden. Der MTV Riede hat nun 14 neue Schiedsrich-
ter. Die Erstausstattung der Schiedsrichter finden durch den JFC statt. Weiter berichtete Jörg Ro-
sema noch kurz über alle Mannschaften sowie die Jugendmannschaften. 
 
Sparte Handball 
Hier konnte die Spartenleiterin Kerstin Lübkemann positiv berichten, dass es einen Aktionstag in 
der Grundschulde Riede in der 2. Klasse gegeben hat, der gut angekommen ist. Die Handballsai-
son wird sich Ende April dem Ende neigen. Auch die Jugend ist sehr gut aufgestellt. Es ist ange-
dacht mit Schwarme eine JSG zu 2024/2025 zu gründen. Dies ist noch in Klärung. 
 
Sparte Tischtennis 
./. 
 
Sparte Volleyball 
./. 
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Sparte Sportabzeichen 
Es wurden von Ina Weigel und Team insgesamt 74 Sportabzeichen abgenommen. Hier hat Ina 
Weigel einmal alle Spartenleiter aufgerufen z. B. mit deren Mannschaften anzutreten. 
 
Sparte Badminton 
Kirstin Boerst berichtet kurz, dass die Sparte sehr gut besucht wird und alles wie gehabt gut läuft. 
Es fanden bislang keine Punktspiele statt. 
 
Sparte Jugendförderkreis 
Marcel Bremer teilte mit, dass es eine gute Annahme von Zuschussbeantragungen gibt. Hier läuft 
die Absprache untereinander sehr gut. 
 
Sparte Radsport 
Timo Brüning ließ sich entschuldigen und teilte über die 1. Vorsitzende mit, dass Karfreitag erneut 
die Teilnahme am Karbrevet mit verschiedenen Langstrecken geplant ist (200 km). 
 
Sparte Turnen + Tanzen 
Martina Jeck erzählt in der JHV, dass die Sparte gut aufgestellt ist und es weiter viel Zulauf gibt. 
Demnächst ist eine Aufführung mit ca. 2-3 Tanzgruppen beim Achimer Stadtfest geplant. 
 
Sparte Gesund+Fit 
Anja lange berichtet, dass es hier es für verschiedene Leistungsansprüche und Altersgruppen ver-
schiedene Angebote gibt, welches sog. „Selbstläufer“ sind. 
 
Sparte Schach 
Erich Schlemmer ließ sich ebenfalls entschuldigen und ließ mitteilen, dass es auch einen Punkt-
spielbetrieb gibt. Es wird regelmäßig im Vereinsheim Schach gespielt durch gemischte Gruppen 
sowie auch Kindergruppen. 
 
Sparte Karneval 
Jan-Cord Ortmann berichtet, dass es durch die Umstellung der Karnevalstage von Sonntag auf 
Freitag einen großen Zulauf an Zuschauern gibt und auch die Gruppen stark vertreten sind. Über 
das Bauprojekt „Lagerraum an der Turnhalle“ berichtete er kurz. Weiter rief Jan-Cord Ortmann auf, 
an der „Bloody-Challange“ vom DRK am 21.03.2024 teilzunehmen und lud gleichzeitig noch zur 
Karnevalsnachfeier am 06.04.2024 ins Vereinsheim ein. 
 
Alle Infos zu den Sparten sind auch auf der MTV-Homepage nachzulesen. 
 
  
TOP 5: Beiträge  
 
Eine Beitragserhöhung im Jahr 2024 ist nicht geplant.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

7 
 

TOP 6: Ehrungen 
(Durchführung der Ehrungen: Ralf Böse + und Jan Rektorik) 
 
1. 
50-jährige Mitgliedschaft - Urkunde, Nadel und Blumenstrauß 

 
Mariechen Koch 
Barbara Lochte 
Petra Röpke – entschuldigt 
Elke Hünecke - entschuldigt 
Oliver Wulf 
 
2. 
25-jährige Mitgliedschaft - Urkunde, Nadel und Blumen (1 weiße Rose mit Grün und blau-
weißer Schleife) 
 
Pia Katharina Schiemann 
Christina Eggers 
Britta Warnecke 
 
3. 
Ehrenamtszertifikat – 10 Jahre Ehrenamtstätigkeit - Urkunde LSB + Blumen 

 
Horst Schumacher  
Seit 2004 – viel länger als nur 10 Jahre - als Kassenwart im Jugendförderkreis tätig und hat viele 
Jugendförderkreis-Cups mitorganisiert. 
 
4.  
Ehrennadel in Silber – 15 Jahre Funktionsträger - Urkunde und Nadel vom LSB 
Diese Ehrungen für Axel Heller und Danny Ohliger finden auf dem Kreissporttag am 27.04.2024 
statt. 
 
5.  
Mannschaftsehrungen  
 
Handball – 1. Damen (Urkunden + Sekt) 
Aufstieg nach der Saison 2022/2023 von der Regionsklasse in die Regionsliga. 
Aktuell Platz 4 von 8 = gutes Mittelfeld. Die Mannschaft hat einen tollen Teamgeist und jetzt auch 
einem Glückgriff mit dem Trainer Daniel Bohle. 
Teammitglieder: 
 
Bednarzik, Denise 
Brandt, Michelle 
Brühl, Martina 
Brühl, Pia 
Demske, Anna 
Demske Lena, 
Eberle, Anna 
Eberle, Leonie 
Eggers, Celina 
Janßen, Stina 
Lustermann, Dana 
Maaß, Fiana 
Meyer, Fenja 
Oetjen, Jana 
Purnhagen, Enya 
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Schmidtke, Sofia 
Schulze, Tessa 
Wiegmann, Jasmin 
Wiegmann, Sabrina 

 
Fußball – Ü40 Herren der SG Thedinghausen (Urkunden + Bier) 
Hallenkreismeister und dadurch ein Ticket für die Niedersachsenmeisterschaft in Wiefelstede. Das 
Team hatte sich für die Hallenmeisterschaft spontan gebildet und sehr erfolgreich teilgenommen. 
Bei der Niedersachsenmeisterschaft wurde dann der 17. von 24 Plätzen erreicht. 
Teammitglieder: 
 
Marcus Hüneke MTV Riede 
Boyd Papprott  MTV Riede 
Nils Krüger  MTV Riede  
Stefan Speer  MTV Riede  
Florian Schumacher MTV Riede 
Timo Winkelmann MTV Riede 
Jan Schäfer  TSV Emtinghausen 
Torben Ringe  TSV Thedinghausen 
Hagen Röpke  TSV Thedinghausen 
Michael Chmielecki TSV Thedinghausen 
 
Nachrichtlich: 
Die Ehrung der Jugendmannschaften der JSG-Löwen wird im Rahmen des nächsten Heimspiels 
der 1. Herren Riede – Thedinghausen am 26.05.2024 stattfinden. 

U15-1 (jetzt U16-1) (Trainer: Niklas Behn, Torben Isensee, David Zenker) 

Saison 2022/23 als U15 den 1. Platz Kreisliga Verden, ohne Punktverlust > Aufsteiger in die Be-
zirksliga Lüneburg U16  

U11-1 (jetzt U12-1) (Trainer: Arne Westermann, Robert Werner, Hagen Röpke) 

Saison 2022/23 Platz 1 Kreisliga Verden, ohne Punktverlust UND Kreispokalsieger mit einem be-
eindruckenden 12:2 Sieg über Verden und als U12-1 jetzt wieder Platz 1 in der Kreisliga Verden 
vor dem größten Konkurrenten FC Verden und als Hallenkreismeister Futsal jetzt im Winter 2024  

8. 
Verleihung der 74 Sportabzeichen (53 Kinder + 21 Erwachsene) hat bereits am 17.02.2024 statt-
gefunden (nachzulesen auf der Homepage). 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

9 
 

TOP 7: Neuwahlen  
 
Als Wahlleiter hat Axel Heller die Wahlen durchgeführt. 
 
a) – f) 
Zu wählen sind turnusgemäß der/die 1. Vorsitzende(r), der/die 3. Vorsitzende(r), sowie die/der 
Schriftführer/in. 
 

 
Alle Gewählten nehmen ihre Wahl an. 
 

 

 

 

 

a) 1. Vorsitzende/r 1. Vorschlag: Anja Lange    
(Wiederwahl) 

Wahl Anja Lange  
bei :68 Ja-Stimmen 
0 Enthaltungen 
0 Gegenstimmen  
Anja Lange nimmt die Wahl an 

b) 3. Vorsitzende/r 1. Vorschlag: Jan Rektorik 
 (Wiederwahl) 

Wahl Jan Rektorik 
bei: 68 Ja-Stimmen 
0 Enthaltungen 
0 Gegenstimmen 
Jan Rektorik nimmt die Wahl an 

c) Schriftführer/in 1.Vorschlag: Melanie Vogt 
(Wiederwahl) 

Wahl Melanie Vogt  
bei: 68 Ja-Stimmen 
0 Enthaltungen 
0 Gegenstimmen 
Melanie Vogt nimmt die Wahl an 

e) Bestätigung der  
Spartenleiter*innen 

Gemeinsame Bestätigung: 
Jörg Rosema – Fußball 
Helmut Schumacher – Jugendabtei-
lung Fußball 
Martina Jeck – Turnen + Tanz 
Anja Lange – Gesund + Fit 
Kerstin Lübkemann – Handball 
Herfried Schumacher – Tischtennis 
Harry Hormann – Volleyball 
Harald Knake – Musikzug 
Ina Weigel-de Koster – Leichtathle-
tik + Sportabzeichen 
Heinz Boerst – Badminton 
Timo Brüning – Radsport 
Erich Schlemmer – Schach 
 
Als Ansprechpartner für feste 
Projekte fungieren: 
Jan-Cord Ortmann – Karneval 
Marcel Bremer – Jugendförderkreis 

Alle Spartenleiter wurden 
gemeinsam bestätigt, bei. 
68 Ja Stimmen  
0 Enthaltungen  
0 Gegenstimmen 

e) Kassenprüfer/in 
Anmerkung: Torben Maaß schei-
det turnusmäßig aus. 
Tim Eichhorn wird somit neuer 1. 
Kassenprüfer 
Es ist ein/e neue/r 2. Kassenprü-
fer/in zu wählen. 

1. Vorschlag:  
Maik Stöver 

2. Vorschlag: 
 Luca Johanningmeyer 

 

Wahl Maik Stöver 
z. 2.Kassenprüfer: 
bei  
50 Ja-Stimmen M.Stöver 
14 Ja-Stimmen L. Johanningmeier 
4  Enthaltungen 
Maik Stöver nimmt die Wahl an. 
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TOP 8: Vorlage und Genehmigung des Haushaltsplanes 2024 

 
Der Haushaltsplan wird von Axel Heller mündlich erläutert (Zahlen gemäß Anlage) und mit 68 Ja-
Stimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen von der Versammlung genehmigt.  
 
 
TOP 9: Anträge 
 
Es wurden keine Anträge gestellt. 
 
 
TOP 10: Mitteilungen, Anfragen, Verschiedenes 
 
Die 1. Vorsitzende Anja Lange informiert über die die Frühjahrsaktion der Mitgliederwerbung des 
MTV Riede hin. Hier gibt es keine Aufnahmegebühr und der 1. Monat ist beitragsfrei. 
 
Weiter wird nach Servicekräften für das Vereinsheim bei den Heimspielen der 1. und 2. Herren 
gesucht. Hier wurde ein Aufruf gestartet sowie für weitere Übungsleiter in den verschiedenen Spar-
ten. 
 
Anja Lange berichtet, dass der Verein einen Defibrillator mit Schutzkasten von der Volksbank er-
halten hat. Hier wird als Standort die Turnhalle in Riede ausgesucht. Die Anbringung soll draußen 
stattfinden, drinnen ist bereits einer vorhanden und das Vereinsheim ist bereits mit einem ausge-
stattet (wird demnächst auf dem Flur angebracht). 
 
Weiter wird der FSJler Bastian Rippe demnächst einmal alle Spartenleiter*innen anschreiben, um 
einen aktuellen Bericht bzw. Vorstellung der Sparte für die Homepage zu erarbeiten. 
 
Von Kerstin Lübkemann wird das undichte Hallendach erwähnt. Hier regnet es immer noch durch. 
Dieses Thema wird nun erneut an die Samtgemeinde Thedinghausen weitergeben und soll ge-
meinsam besprochen werden. 
 
Marc Lindenberg merkt an, das die Duschköpfe im Umkleidehaus am Segelhorst nicht gut funktio-
nieren und überprüft werden müssen. Dieses soll zeitnah erfolgen. 
 
Anja Lange bedankt sich für die Teilnahme an der Versammlung und wünscht allen einen guten 
Heimweg und freut sich über die vielen Teilnehmer*innen. 
 
Die Jahreshauptversammlung wird um 21.52 Uhr offiziell beendet. 
 
 
 
 
 
……………………………..   ……………………………… 
 
Anja Lange     Melanie Vogt 
(1. Vorsitzende)    (Schriftführerin) 


